Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence 84944857
Prix 589 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Invitez la mer chez vous a cannes. Un petit écrin pour profiter idéalement des
plages du midi, face a la mer, en bordure du square mistral et des plages, a 2 pas
du vieux port de cannes, de la mairie, de la rue d'antibes et du palais des festivals.
Ce deux pieces, climatisé et avec une cave, est exceptionnellement situé, rénove,
équipé et Décoré avec raffinement, n'attend que vous pour vous faire profiter de sa
pleine vue mer | Grand séjour donnant sur une terrasse orienté sud par une large
baie vitré a galandage, cuisine américaine, jolie salle d'eau avec wc, chambre au

calme avec dressing ...

Cannes suquet facing the sea and beaches! Ideal for seasonal rentals, festivals and
conferences! Beautiful 2-room apartment of 36 m2, completely renovated, with a
full sea view terrace, located opposite the beaches of square mistral, close to all
shops and transport, the center, the palais des festivals and rue d'antibes. You will
discover an entrance with cupboard, a bright south-facing living room/kitchen, a
bedroom with cupboard, a shower room with toilet. Refurbished and
air-conditioned! Charges 220 euros per month. A cellar is present. Possibility of

purchasing furnished. Information on ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA
36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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